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Top 4 Einwohnerfragestunde 
 
 
Ein FKK-Schild am Streckelsberg befindet sich direkt rechts vom Abgang. Es wäre schön, wenn 
dieses wieder etwas weiter weg vom Abgang gestellt werden könnte. 
 
Die Baustelle an der Ecke Lindenstraße/Hauptstraße ist noch nicht beräumt. Der Anlieger wollte 
dort neu pflastern. Seit Ostern ist nichts passiert. Zur Not muss der Bauhof dies erledigen. 
 
Herr Nadler gibt den Hinweis, dass in der Karlstraße 25 keine Mülltonnen vorhanden sind. Es 
wurden Urlauber mit Müllbeutel zum Strand laufend gesehen. Das Amt möge dies prüfen. 
 
Es wird gefragt, ob die Gemeinde einen Energieversorgungsplan hat. Der Bürgermeister verneint 
dies. Es wäre aktuell nicht notwendig. 
 
Frau Bast fragt, ob es mit Hedwigs dunkle Gasse vorangeht. Frau Riethdorf nimmt dies als Win-
terprojekt. 
 
In der kommenden Woche wird es einen Termin mit Stalu, UNB und Forst zum Verschnitt der 
Steilküste an der Promenade geben.  
 
Her Mußgang fragt, wann der Müllhaufen auf dem alten Klärwerk beräumt wird. Der Bauhof will 
dies im Winter umsetzen. 
 
 
 


